
   

令和３年１０月２７日 

松ヶ崎小学校学校運営協議会  

広  報  委  員  会 

第２回学校運営協議会理事会開催 

  

１０月２０日（水）午後６時より，第２回学校運営協議会理事会

を行いました。 

 理事会は，年間３回，１３名の理事の方に参加していただいて

進めています。第２回は，学校から「第１回学校評価結果」を中

心に報告し，理事の皆様よりご意見，ご感想をいただきました。 

 理事会では，子どもたちの学びの力を高めるために，学校側

から取組をお話させていただき，ご意見をいただいたり，お考

えを聞かせていただいたりしています。お忙しい中，お集まりい

ただいた理事の皆様，ありがとうございました。 

 

 

 学校運営協議会理事長 岩﨑 猛彦氏のご挨拶をいただいた

あと，本校教務主任より「アンケートをふまえた自己評価の説明」

について話をしました。 

終わりに，学校運営協議会副理事長 島 浩之氏にご挨拶を

いただきました。理事の皆様方，お忙しい中お集まりいただきま

してありがとうございました。ここでは，その時に話し合ったこと

を一部掲載させていただきます。 

１．学校評価 

・学校評価については，アンケートの概要で，昨年度から追加された項目と，今年度の７月に行ったものと令

和２年度２回目の評価結果を比較分析した資料を見て頂きました。また教職員の自己評価とアンケートから

見えてきた成果と課題をふまえた今後の取組について報告いたしました。今回の理事会では，「学校から子

ども同士の発言がつながる授業について，教師が発言をつないでいくファシリテーターとしての研鑽につと

めること」や，「交流のツールとして新しく１人１台導入されたタブレットＰＣの効果・有効的な活用について」

ご意見をいただきました。児童が実際に使用しているタブレットＰＣも見て頂き，オンラインの活用の幅を広

げていく段階であることを説明いたしました。タブレットＰＣの活用を通して培った経験が，将来の役に立っ

ていけるように活用方法や教材の工夫をしてまいりたいと思います。 

・学校評価の自由記述欄に記載していただきました内容から，次のように保護者の方にとっても，地域の方

にとっても学校の様子を知るためにホームページの更新は有効です。緊急事態宣言で参観等が行えなかっ

たときに，ホームページの発信量が増えており様子が分かりました。自治連合会・自主防災会もホームペー
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ジを作成されており，本校ホームページのリンク先からも見ることができ，松ヶ崎の様々な情報や防災情報

の発信も行われています。小学校からは，警報の発令，避難指示の警戒レベル，断続的な大雨時の臨時休

校について文書を見直したものを配付およびホームページで公開しています。実際に休校になるときには，

ホームページ・学校ＰＴＡメール配信を利用してお伝えします。自主防災会のホームページ，緊急エリアメー

ル，学校からの配信と合わせて今後も情報収集に活用いただければと思います。 

・あいさつ・交通ルールについて，学校だけでなく，親も子も，そして地域全体で意識して，お互いに声をかけ

あって安心・安全につなげていけたらと思います。 

 

２．その他 

 この度，松ヶ崎小学校ＰＴＡは，文部科学大臣表彰 の 優良ＰＴＡ団体校となり表彰されることとなりました。

歴代ＰＴＡ会長様をはじめ，会員のみなさまの熱意とご努力の賜物であり，これまでのご尽力に対して深く感

謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年  

１０月１２日（火）に総合的な学習の時間かがやき学習

の「京の伝統文化」（６年生）で，華道体験を行いました。

地域でお世話になっている京極 康生さんに華道体験の講

師に来ていただきました。初めて経験した児童も多かった

のですが，バランスを考えながら花を生けていました。 

 

 

 

それぞれの個性が光る作品ができあがりました。１０

月１３日（水）の松ヶ崎運動フェスティバル２０２１に合

わせて「華展」をプレイルームで行い保護者の皆様にも見

て頂くことができました。貴重な経験をさせていただき，

ありがとうございました。 

～10/1３（水）松ヶ崎運動フェスティバル２０２１の様子～ 
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